

# LO QUE VEN... ¡LO HACEN!



## Edificar la paz, no el desprecio.

Hay que crear vínculos de amistad basados en el respeto, la comprensión y la fraternidad para transformarnos en pacificadores y testigos de la esperanza.

Esperanza para no agobiarnos y no ser esclavos de los temores y angustias. Podemos transformar el mal con el bien, porque el amor es superior, es más poderoso y el mejor testimonio que podemos dar es responder a la ofensa con el perdón.

Ninguna estrategia contra la violencia tendrá éxito si **la compasión** no termina con la raíz de la violencia: la desestimación, el desprecio y la aversión.

**«No necesitamos pistolas y bombas para traer la paz, necesitamos amor y compasión.»**  
(Sta. Madre Teresa de Calcuta)

## PALABRAS CLAVES PARA COMPRENDER Y RESPETAR:

1. «Con permiso», ¿puedo?
2. «Disculpa».
3. «Gracias».

Acoger, abrazar y  
acompañar,  
edifican la paz en la  
familia y en la  
comunidad.

**CEFAS**

**COMUNIDADES  
QUE PROMUEVEN  
LA PAZ**

[info@cefasmx.org](mailto:info@cefasmx.org)

Tel. 81-83680037

[www.cefasmx.org](http://www.cefasmx.org)